

Bordeaux, le 28 janvier 2022

Yann Bubien élu administrateur du GCS NOVA

Yann Bubien, directeur général du CHU de Bordeaux, a été élu administrateur du GCS NOVA lors de l'Assemblée Générale qui s'est tenue le jeudi 27 janvier 2022. Il succède dans ces fonctions à Jean-François Lefebvre, Directeur général du CHU de Limoges nommé au CHU de Toulouse.

Jean-François Lefebvre, directeur général du CHU de Limoges en avait été élu, le 17 juin 2021, premier administrateur. Son départ prochain à la tête du CHU de Toulouse a rendu nécessaire l'élection d'un nouvel administrateur. C'est Yann Bubien, Directeur général du CHU de Bordeaux, qui devient désormais administrateur du GCS NOVA au terme d'une élection organisée lors de l'Assemblée Générale du GCS qui s'est tenue le 27 janvier, en présence des membres de son bureau restreint : Yann Bubien (Directeur général du CHU de Bordeaux), Professeur Nicolas Grenier (Président de la Commission médicale d'établissement (CME) du CHU de Bordeaux), Professeur Pierre Dubus (Doyen de la Faculté de médecine de l'Université de Bordeaux), Jean-François Lefebvre (Directeur général du CHU de Limoges), Professeur Jean-Yves Salles (Président de la CME du CHU de Limoges), Professeur Pierre-Yves Robert (Doyen de la Faculté de médecine de l'Université de Limoges), Anne Costa (Directrice générale du CHU de Poitiers), Professeur Pierre Corbi (Président de la CME du CHU de Poitiers) et Professeur Marc Paccalin (Doyen de la Faculté de médecine de l'Université de Poitiers).

Des projets prioritaires entérinés et une feuille de route établie

Yann Bubien poursuit désormais l'animation et la coordination des projets de coopération médicaux et de gestion qui constituent la feuille de route partagée du GCS NOVA. Les prochaines semaines seront dédiées à l'accompagnement des projets portés en synergie par les équipes des 3 CHU et retenus dans le cadre d'un Appel à Manifestation d'Intérêt interne.

Présentation du GCS NOVA

Constitué le 26 mars 2021, le Groupement de Coopération Sanitaire NOVA réunit les 3 Centres Hospitaliers Universitaires de Nouvelle Aquitaine : le CHU de Bordeaux, le CHU de Limoges et le CHU de Poitiers. Dispositif pérenne de coopération régionale, il favorise le développement et la structuration de projets entre les établissements du territoire dans le domaine du soin, de l'innovation, de la prévention et de l'enseignement. Le GCS NOVA a lancé un AMI pour sélectionner et accompagner prioritairement des projets portés par les équipes médicales des trois CHU.